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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Odenweller, Anette     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Becker, Marco     
Bennemann, Gerd     
Born, Jürgen     
Friedrich, Karl-Heinz     
Dr. Heimann, Axel     
Heimann, Hubert     
Jung, Dieter     
Maier, Ulrike     
Schwarzer, Torsten     
Schwickerath, Marco     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blüm, Johannes     
Jayme, Nadine     
Schwedass, Helgi     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Anbindung Mainz-Ebersheim in der Versorgung mit MainzRIDER  

(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
2. ÖPNV-Anbindung Mainz-Ebersheim zur Hauptverkehrszeit – Umstieg Haltestelle 

„Birkenstraße“ (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
 
3. Hinweis auf den Jüdischen Friedhof Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
4. Packstation in Mainz-Ebersheim (CDU) 
 
5. Einschränkung des öffentlichen Parkens auf dem Parkplatz vor der Töngeshalle 
 
6. Sachstandsberichte 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
8. Stadtteilmittel 
 
9. Ausgaben Erbbaupacht 
 
10. Einwohnerfragestunde 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 

Punkt 1 Anbindung Mainz-Ebersheim in der Versorgung mit MainzRIDER 
(BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 0392/2022 

 
Herr Schwickerath begründet den Antrag gemäß der Vorlage.  
                                                                                                                                      
Dieser wird nach kurzer Aussprache einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 2 ÖPNV-Anbindung Mainz-Ebersheim zur Hauptverkehrszeit – 
Umstieg Haltestelle „Birkenstraße“ (BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN) 
Vorlage: 0394/2022 

 
Herr Born begründet den Antrag gemäß der Vorlage. Als ein weiteres Argument führt er an, 
dass an der Haltestelle Birkenstraße der Umstieg mit weniger Gefahren verbunden ist. Es ist 
lediglich eine Ansage notwendig, welche die Fahrgäste auf die Möglichkeit des Umsteigens 
hinweist.   
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 3 Hinweis auf den Jüdischen Friedhof Mainz-Ebersheim (CDU) 
Vorlage: 0681/2022 

 
Herr Schwarzer begründet den Antrag. Dieser wird jedoch während der Aussprache 
zurückgezogen. Er kündigt an, ihn für eine der nächsten Sitzungen neu zu verfassen.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 

Punkt 4 Packstation in Mainz-Ebersheim (CDU) 
Vorlage: 0683/2022 

 
Herr Schwarzer begründet den Antrag gem. der Vorlage. 
 
Im Laufe der Aussprache kommt der Vorschlag, eine Paketstation für mehrere Anbieter zu 
installieren. Man geht jedoch davon aus, dass dies nicht realisierbar ist. Als geeigneten Platz 
erachtet man den Platz vor der Ortsverwaltung. Alternativ käme auch z.B. der ALDI-Parkplatz 
in Frage, wie es bereits in anderen Stadtteilen praktiziert wird.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann einstimmig verabschiedet.   
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Punkt 5 Einschränkung des öffentlichen Parkens auf dem Parkplatz vor der 

Töngeshalle 
Vorlage: 0684/2022 

 
Herr Jung begründet den Antrag, welcher im Rahmen der Aussprache wie folgt geändert wird: 
 
1. Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, ob auf dem städtischen Parkplatz an der 

Töngeshalle ab 19.00 Uhr (bis 8.00 Uhr) ein eingeschränktes Parkverbot eingerichtet werden 
kann. Der Parkplatz soll in dieser Zeit nur den Besuchern und Benutzern der Töngeshalle, 
der Schule und der Sporthalle zur Vefügung stehen. 

 
Der zweite Teil des Antrages bleibt in seiner ursprünglichen Fassung.  
                                                                                                                                      
Der so geänderte Antrag wird bei drei Enthaltungen einstimmig verabschiedet.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
Zum Zeitpunkt der Sitzung liegen keine Sachstandsberichte vor.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Die Vorsitzende informiert über folgende Punkte:  
 
Ausbau des Knotenpunktes: 
Start der Baumaßnahmen ist für den 11.07.2022 geplant. Der Ausbau findet in vier 
Bauabschnitten statt. Sofern alles nach Plan läuft, werden die Bauarbeiten in den Sommerferien 
fertiggestellt. 
 
Radweg nach Nieder-Olm 
Die Planungen wurden an ein Ingenieurbüro übertragen. Die Fertigstellung ist für Ende August 
geplant. Sobald die Planungen vorliegen, wird man auf die Gremien zugehen, um die Entwürfe 
dort entsprechend vorzustellen. 
Herr Heimann informiert die Anwesenden darüber, dass es hierzu eine Anfrage im Landtag 
gab. In der Antwort weist man darauf hin, dass man mit einem Ausbau des Radweges im Jahr 
2024 rechnet.  
 
Ortsverwaltung 
Die Ortsverwaltung ist in der Zeit vom 23.06 bis 25.06.2022 geschlossen.  
 
Leitungsarbeiten 
In der Zeit vom 09.05.2022 bis 10.06.2022 finden in der Senefelderstraße Arbeiten an den 
Kabeln statt. Die Straße ist dadurch nur einspurig befahrbar. 
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Ebersheim 2040 
Eine Infoveranstaltung zu diesem Thema findet zusammen mit Herrn Oberbürgermeister 
Ebling und Frau Beigeordnete Matz findet am 07.06.2022 um 18.30 Uhr in der Töngeshalle 
statt.  
Am 25.06.2022 findet hierzu ein Workshop in der Töngeshalle statt.  
 
Regenrückhaltebecken 
Am 09.07.2022 findet von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr ein Tag der offenen Tür am 
Regenrückhaltebecken statt. 
 
Einwohnzahl 
Aktuell sind in Ebersheim 6.053 Einwohner:innen gemeldet.     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Nach einer ausführlichen Aussprache zu diesem Antrag wird dieser aufgrund von 
Stimmengleichheit bei einer Enthaltung (5; 5; 1; 0) abgelehnt.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Ausgaben Erbbaupacht 
 
Frau Odenweller informiert darüber, dass die gestellten Anträge vom Finanzdezernat 
hinsichtlich des Stiftungszweckes geprüft werden müssen.  
 
Vorbehaltlich der Zustimmung des Finanzdezernates beschließt man einstimmig die 
Kostenübernahme zur Renovierung des Stromkastens aus den Mitteln des Erbes.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Einwohnerfragestunde 
 
Aus den Reihen der Anwohner:innen werden folgende Fragen und Anregungen vorgetragen: 
 
Was gedenkt die Verwaltung dagegen zu unternehmen, dass in manchen Straßen in Ebersheim 
montags keine Postzustellung mehr erfolgt? 
 
Man bittet darum, auf dem Friedhof einen Lageplan zu installieren, damit es den 
Besucher:innen möglich ist, die entsprechende Grabstätte zu finden.  
 
Besteht die Möglichkeit, dass die Verwaltung über den Ausbau des Knotenpunktes informiert, 
wenn beim Landesbetrieb Mobilität nicht das entsprechende Personal zur Verfügung steht? 
Die Vorsitzende weist daraufhin, dass hierzu damals bereits eine Bürgerbeteiligung 
stattgefunden hat.  
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Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Anette Odenweller gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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